

CORPORATIONS ARTISANALES Du Véhicule utilitaire à la Sécurité routière

Deux salons, un gagnant

Le gagnant du tirage au sort organisé lors des salons combinés du Véhicule utilitaire et de la Maîtrise du risque routier en entreprise a reçu son lot.

RÉCEPTION FORT SYMPATHIQUE à l'Union des Corporations Artisanales Mulhouse Sud-Alsace, puisque son président, Bruno Kwast et Christiane Eckert, présidente du Parc-Expo, ont eu le plaisir de remettre quatre places pour Europa-Park au gagnant du tirage au sort organisé lors des salons combinés du Véhicule utilitaire et de la Maîtrise du risque routier en entreprise qui se sont déroulés au Parc-Expo le 22 septembre dernier.

L'UCA avait en effet souhaité proposer le premier Salon professionnel du véhicule utilitaire pratique et innovant à Mulhouse et a pu réunir, avec l'aide de la Corporation de l'automobile de Haute Alsace, une offre complète et innovante : 14 marques, plus de 100 véhicules exposés, et la présence de carrossiers aménageurs et de sociétés de *covering/marquage* sur véhicule.

L'heureux gagnant du tirage au



Bruno Kwast et Christiane Eckert entourent l'heureux gagnant, François Frey. DR

sort est François Frey, qui travaille chez Liebherr France à Colmar : « Je suis venu avec l'un de mes responsables car nous avons en projet l'achat

d'un véhicule utilitaire et nous avons saisi cette opportunité de pouvoir découvrir les offres. Nous avons profité des ateliers de maîtrise du risque routier, ce

qui nous a donné l'idée d'organiser une action de prévention dans notre entreprise, avec l'un des exposants. Cette action se déroule ces jours-ci ». ■